

Goblog

Danramil 0826-04 Galis Hadiri Dialog Bersama Kapolres Pamekasan dengan Forkopimka

Makruf - PAMEKASAN.GOBLOG.CO.ID

Sep 2, 2022 - 14:07





PAMEKASAN - Danramil [0826-04](#) Galis Kapten Arh Bhakti Handoko menghadiri acara dialog bersama Forkopimka, Kepala Desa, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat se Kecamatan Galis yang dilaksanakan di Pendopo Kecamatan Galis, Kabupaten Pamekasan, Jum'at (02/09/2022).

Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto S.I.K., dalam sambutannya mengatakan untuk Kecamatan Galis situasi Kamtibmas berjalan dengan aman dan kondusif serta pencapaian vaksin yang bagus, kami pihak Polres tidak bisa berjalan sendiri maka dengan itu kita memerlukan bantuan dari Forkopimda, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Kepala Desa se Kec. Galis Kab. Pamekasan karena disini merupakan wilayah langsung,"ucap Kapolres.

"Tahun ini kita akan mulai memasuki tahun politik, karena itu kita ada disini karena ada Negara Republik Indonesia, maka dari itu kepada Kepala Desa agar bersama-sama menjaga Kamtibmas di tingkat desa, maka dari itu kami berharap agar dibentuk poskamling untuk menjaga keamanan lingkungan desanya masing-masing," ujarnya.

Sedangkan Danramil [0826-04](#) Galis Kapten Arh Bhakti Handoko menyampaikan bahwa kegiatan dialog bersama Kapolres Pamekasan bertujuan untuk mendapatkan masukan serta mengetahui permasalahan yang ada di Kecamatan Galis mulai dari tingkat bawah yaitu dusun, desa hingga kecamatan, sehingga dapat dicari jalan penyelesaian secara cepat untuk menciptakan Kamtibmas yang aman.



"Dalam kegiatan dialog ini kita dapat mengetahui permasalahan yang ada untuk diketahui dan dapat diselesaikan secara tuntas, aman dan lancar, untuk menciptakan Kamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Galis," tuturnya.

"Kepada masyarakat Kecamatan Galis Kapten Arh Bhakti Handoko selaku Danramil [0826-04](#) Galis meminta agar segera melaporkan kepada Babinsa maupun Babinkamtibmas apabila ada permasalahan yang terjadi di masyarakat, sehingga cepat dilaksanakan tindakan untuk penyelesaiannya," pungkasnya.

Kegiatan dialog bersama dihadiri Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto, S.I.K., Wakapolres Pamekasan Kompol Aziz Prataz Guspitu, S.H., S.I.K., M.H., PJU Polres Pamekasan, Camat Galis Hoirurrohman, STTP., [M.Si.](#), Kapolsek Galis Iptu Jufriyadi, S.Pd., Danramil Galis Kapten Inf Bhakti Handoko, Ketua MWC NU Kec. Galis KH. Abdul Hannan Zargazi, Ketua MUI Kec. Galis KH. Dahlan Misbach, Kades se Kec. Galis, Tokoh Agama se Kec. Galis dan Tokoh Masyarakat se Kec. Galis. (makruf)